Liebe Besucherin, lieber Besucher

Im Oktober 2024 wird die Realisierung des Projekts "Das Adolf Dietrich-Haus – fit für die nächste Generation" anlaufen.

Das Projekt umfasst neben einer farblichen Überholung der Räume und einigen baulichen Anpassungen

- ein Lebensfries im Eingangsbereich
- eine Video-Installation im Dokumentationsraum
- ein Postkartendispositiv mit 100 Motiven aus Dietrichs Werk
- Lese- und Vertiefungsangebote.

Die Eröffnung dieser Neugestaltung findet am 3. Mai 2025 statt.

Das Unwetter vom 9. auf den 10. Juni hat das Dietrich-Haus stark betroffen. Die Thurgauische Kunstgesellschaft nimmt deshalb bis zum Beginn der Neugestaltung einen provisorischen Betrieb auf:

An den Wänden im Untergeschoss sind zahlreiche Dietrich-Reproduktionen zu sehen, die alle etwas erzählen über das Leben, die Arbeitsweise und die hauptsächlichsten Motive des Autodidakten aus Berlingen.

Zögern sie nicht, das Aufsichtspersonal um Auskunft zu bitten.

Die Malstube, der Garten am See und der Nachbarsgarten beim Grünen Haus können uneingeschränkt besucht werden.

Die Thurgauische Kunstgesellschaft wünscht Ihnen einen schönen Aufenthalt im Adolf Dietrich-Haus.